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PROVECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, se sirva 

gestionar las reparaciones necesarias en la cancha inclusiva, que es 

utilizada por los futbolistas ciegos ubicada en el parque Independencia, de 

la ciudad de Rosario, departamento hom6nimo. 

Nicolas F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

Representantes de la Asoclaclon Rosarina de Futbol para Ciegos 

(Ardec) denunciaron en sus redes sociales el mal estado de las canchas 

para practlcar el deporte. 

Generalmente desarrollan la actividad dos veces a la semana en la cancha 

de la inclusion que se encuentra en el parque Independencia entre 

Cochabamba y Balcarce pero con la pandemia y los destrozos de la cancha 

se les hacen imposible1• 

Esta cancha de la inclusion, es el unlco lugar en Rosario donde pueden 

practicar futbol los ciegos, todavfa no han podido iniciar las practicas este 

afio por el deterioro en que se encuentran las instalaciones2• 

A.R.D.Ad. (Asociaclon Rosarina de Deportes Adaptados), ha presentado 

ante el Concejo Municipal de la ciudad de Rosario un pedido por el deterioro 

avanzado que presenta la cancha inclusiva. 

El arreglo requiere un alisado del piso, la reparaclon y reposlclon de 

maderas en las vallas laterales, y el cambio de las arcos, que no reunen las 

medidas reglamentarias, que son similares a los arcos de Hockey. Solicitan 

adernas la lnstalaclon de una jaula de un metro cuadrado, con la posibilidad 

de ponerle candado, para que mientras practican los futbolistas, puedan 

dejar sus bolsos y pertenencias personales a resguardo. 

Por otra parte, requieren que se estudie la factibilidad de instalar un bane, 
debido a que en la actualidad solo cuentan con la generosidad del club 

1 https://www.rosario3.com/deportes/Futbol-inclusivo-en-Rosario-asequran-gue-es-imposible-iuqar-en 
las-canchas-20201008-0055.html 

2 https://www.instagram.com/p/CGFYklEFSFP/ 
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Gimnasia y Esgrima, que les facilita el mismo a mas de ciento cincuenta 

metros de la cancha. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompaiiamiento y aprobaci6n 

de este proyecto. 

Nicolas F. Mayoraz 
Dlputado Provincial / 
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